



*On ne saurait croire combien une personne détachée est capable de faire de bien dans l'Église : la raison est parce que, dans le détachement, il y paraît beaucoup de foi puisque, alors, on s'abandonne à la providence de Dieu *, comme un homme qui se mettrait en pleine mer sans voiles et sans rames. Demandez à Dieu le désintéressement **, si nécessaire dans votre profession, par l'intercession de saint Barnabé, et mettez-vous, de votre côté, en état de l'avoir.*

MED. 134.1

De La Salle

Réflexion de Josefina Burgos - Philippines

« Chercher à ne procurer que la gloire de Dieu, autant qu'on le peut et que Dieu le demande ». Cette prière et ce mode de vie lasalliens reflètent bien la manière dont la vie de saint Barnabé offre une réflexion puissante sur les vertus de la foi, du détachement et de la générosité dans la vie d'un chrétien. Barnabé, dont le nom signifie « fils de l'encouragement », est un exemple de ces qualités, démontrant l'impact profond qu'une vie entièrement confiée à Dieu peut avoir sur l'Église et sa mission. L'une des caractéristiques les plus frappantes de saint Barnabé est son détachement radical des biens matériels. Comme le racontent les Actes des Apôtres, Barnabé a vendu ses terres et a déposé le produit de la vente aux pieds des Apôtres (Actes 4, 36-37). Cet acte de générosité reflète non seulement sa foi, mais aussi le fait qu'il reconnaît que les trésors de ce monde ne sont rien en comparaison des trésors du Royaume de Dieu. Dans un monde souvent dominé par le consumérisme, le désintéressement de Barnabé nous rappelle l'influence positive de la confiance en la providence de Dieu. Son exemple nous inspire et nous met au défi d'examiner notre attachement aux biens de ce monde et de réfléchir à la manière dont nous pourrions utiliser nos ressources pour servir les autres. *Jusqu'où pouvons-nous aller et combien pouvons-nous donner pour soutenir notre mission ?* En servant de pont entre Paul et la communauté chrétienne de Jérusalem, saint Barnabé a fait preuve d'une profonde générosité spirituelle, encourageant les autres à se convertir grâce à son témoignage.

En tant qu'éducateurs, parents ou responsables, la vie de saint Barnabé nous offre une leçon importante sur le pouvoir de l'encouragement et de la tendresse. Tout comme il a travaillé sans relâche à la croissance spirituelle des premiers chrétiens, nous sommes appelés à nourrir ceux qui nous sont confiés avec un amour et une gentillesse généreux. Lorsque nous agissons avec la même bonté et la même foi que Barnabé, nous n'inspirons pas seulement les autres à vivre comme de vrais chrétiens, mais nous sommes également témoins de la puissance transformatrice de la grâce de Dieu dans leur vie. En cette fête de saint Barnabé, prions pour obtenir la grâce d'imiter son détachement, sa foi et sa générosité. Puisseons-nous, comme Barnabé, devenir des instruments d'encouragement et des canaux de l'amour de Dieu, en nous efforçant toujours de conduire les autres plus près de Lui.